



平塚ロータリークラブ 週報

Hiratsuka R.C. Weekly



ロータリーは
機会の扉を開く

1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか

会長：鳥山 優子 副会長：清水 雅広 幹事：江藤 博一 クラブ会報委員長：葛西 敬

例会日 毎週木曜日 12:15～13:30

会場 グランドホテル神奈中 2F

事務局 平塚市松風町 2-10 平塚商工会議所内

連絡先 0463-23-5955 (事務局)

2021年 3月 4日 第 3300 回 週報第 3300 号

本日 3月 4日	会員数 63名	対象者 61名	出席者	休会名	出席率	— %			
前々回 2月 18日	会員数 63名	対象者 61名	出席者	休会名	出席率	— %	MUP 名	計 名	修正率 %

新型コロナウイルスによる緊急事態宣言発令のため Web 例会

会長報告

「一度でいいから、例年やってきたことを普通にやってみたい！」2回目の緊急事態宣言が決まった時、私は心の中でこう叫びました。

どの行事にしても、例会ひとつとっても、何一つ例年通りにいかない。これまで「できることをやろう」といつてきたのに、私の心は限界に近づいていました。振り返れば去年の3月。PETSという会長エレクト研修があるのですが、本来であれば丸々一日缶詰で行われる研修です。ある意味PETSが会長のスタートを切る最初の重要なイベントになるわけですが、度重なる延期、そして中止となり、マイロータリーの中にある会長エレクトセミナーを聞くだけという形になりました。

「この先一体どうなるんだろう」「どうやって活動の計画を立てればいいのか」「最初の緊急事態宣言下では、みなさんも不安だったと思います。しかし同時に私も大きな不安を抱えていました。その後、緊急事態宣言が解除され、感染対策をしながらも例会を開催するなど、少しずつですが、日常を取り戻していきました。私も「あと半年くらい経てば元通りに戻るかもしれない」そう考えていました。

しかし秋から冬にかけて感染者数が増え始め、雲行きが怪しくなってきました。そしてとうとう、2回目の緊急事態宣言が発令されることになったのです。思い通りにいかない苛立ちと先行きの見えない不安。このままロータリークラブとしての活動を続けていいものなのか。一時は完全休会も考えました。

そんな中、私はWEBを使って会長挨拶と幹事報告だけでも配信できないか江藤幹事に相談しました。それは情報集会でも「オンラインで何か発信していくべきではないか」という声が上がってもいたからです。そうした流れもあって、江藤幹事をはじめ、スマイルボックス委員会のみなさん、マルクラの中丸さんにご協力をいただ

き、発案からわずか1週間で第1回目の配信が実現しました。

「一度でいいから、例年やってきたことを普通にやってみたい！」そう思っていた私も、みなさんのロータリーに対する想いと、その想いを何とか形にしようとする行動力に感動し、すっかり気持ちが前向きになりました。

日本のロータリークラブは100周年を迎えました。振り返ってみると、今年度はロータリークラブの変革期だったのかもしれない。これまで通りみんなが集う親睦も大切にしつつ、どのような状況下でも活動できる仕組みを作る。このような変革期に会長として立ち会えたことは、ひとつの喜びだと今では思います。

ここで緊急事態宣言が解除されると、来週からはスクール形式ではありますが、例会を開催する予定です。古き良き伝統はそのままに、新たな文化としてこのWEB例会も何らかの形で残していきたいと考えています。「例年やってきたことを普通にやる」それができなかったからこそ、私たちは大きな進歩を遂げることができました。

これからも引き続き、平塚ロータリークラブ発展のため、みなさんのご協力をお願いいたします。

幹事報告

◎例年ですと3月の1週目は会員健康診断の予定でしたが、本日はWeb例会となり、会員健康診断は後日改めて行います。

日程が決まり次第ご連絡を差し上げます。

◎昨年9月にインドニューデリー南西ロータリークラブの新型コロナウイルス感染患者搬送用車輛調達のための募金はロータリー財団を通じて送金されました。この募金はクラブからのグローバル補助金への寄付とされましたので、ご報告致します。

◎来週 11 日 (木) より例会再開の予定となります。
 また翌日の 12 日は富士スピードウェイへの企業訪問
 となります。
 皆様ご予定頂きたく思います。

委員会報告

今回、委員会報告はございません。

本日のスマイル

鳥山優子会長

3月12日の富士スピードウェイの企業訪問が近づい
 てきました。今からわくわくしています。
 雪が降りませんように。



右の写真は、昨年9月トヨタの豊田章男社長がモリゾウ選手と
 という名前で、富士スピードウェイ24時間レースに32号車で参
 戦し、チェッカー後に歓迎を受けているシーンです。
 観客制限がかかっていたため、貴重な写真の1枚となりました。

江藤博一幹事

3月に入りました。僕は仕事柄、朝6時には会社にい
 ますが、明るくなるのが早くなってきました。春も近
 いですね。あとちょっとで皆さんにも2か月ぶりにお
 会いする事ができますね。楽しみです。コロナに負け
 るな。

鈴木忠治会員

人生いろいろです。
 還暦を迎えることになりました。
 これからもよろしくお願いします。

松本崇会員

早いもので3月です。
 WEB例会を毎週楽しく視聴しておりますが、やはり
 皆様と早くお会いしたいですね。
 緊急事態宣言が明け、通常例会が再開されることを楽
 しみしております。

米山俊二会員

皆様こんにちは。
 来週からは緊急事態宣言も解除され、いよいよ通常例
 会再開ですね。
 皆様にお会いできる事を楽しみにしております。例会
 の司会も残す所あと4ヶ月、改めて気を引き締め頑張
 ります。どうぞ宜しくお願い致します。

瀬尾光俊会員

気づくと誕生日月です。40代最後の年を大事に使いた
 いです。

平井敬規会員

総合公園に咲く大島桜をチェックしに行きました。
 白い花が遠慮がちに俯いてでもしっかりと咲いている
 姿にコロナ禍を一瞬忘れさせてくれました。花言葉は
 「純潔」「心の美しさ」とのことです。



今週のお祝い

誕生日祝い・・・瀬尾光俊会員、杉山昌行会員、
 鈴木忠治会員

結婚祝い・・・無し

メイクアップ (MUP) 0名

本日のスマイル 7名

鳥山優子会長、江藤博一幹事、鈴木忠治会員、松本崇会
 員、米山俊二会員、瀬尾光俊会員、平井敬規

ゲスト 0名

ビジター 0名

卓話・行事予定

3月 7日緊急事態宣言が解除の場合

3月11日(木) 通常例会
 場所：グランドホテル神奈中 2 階
 卓話：国際交流員 チェカナビチューテ ラサ様

3月12日(金) 企業訪問 富士スピードウェイ
 3月18日(木) 卓話：写真家 田村美樹様
 3月25日(木) 卓話：平塚商工会議所青年部
 会長 若狭裕樹様

市内例会変更

平塚北RC 3/9(火) 休会

